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Dölauer Heide soll auch in diesem Jahr wieder Geld in die Kassen spülen  

(ens) Von “Kahlschlag” und “brutaler Zerstörung des Stadtwaldes” sprechen An-
wohner, von “Bewirtschaftung” die Stadtverwaltung: es geht um die Dölauer 
Heide in Halle (Saale). Mit schwerem Gerät rückte die Stadt in diesem Jahr an, 
um nach eigenen Angaben kranke und alte Bäume zu entfernen.  
 
Schnell musste sich die Stadt aber auch Vorwürfe gefallen lassen, man wolle den 
Haushalt auf Kosten des Waldes sanieren. Und tatsächlich, das verkaufte Holz 
lässt die Kassen klingeln. Über 100.000 Euro hat der Holzverkauf im ausgeklun-
genen Jahr gebracht, wie HalleForum.de erfuhr. 2007 waren es gerade einmal 
9.000 Euro. 
 
Und auch im neuen Jahr setzt die Stadt auf Einnahmen aus dem Holzverkauf. 
50.000 Euro erwartet die Verwaltung, nachdem sie zunächst nur 20.000 Euro 
eingeplant hatte. 
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